

	<p>COMISIÓN DE CALIDAD MÁSTER EN CIENCIA Y TECNOLOGÍA DE LA CARNE</p>	<p>Acta aprobada 14 de noviembre de 2023</p>	
---	---	--	---

A la 10:39 horas del 14 de noviembre de 2023, en la sala de reuniones del SIPA/IPROCAR (se habilito igualmente una sala virtual por la plataforma Zoom) se abre la sesión ordinaria de la Comisión de Calidad del Máster en Ciencia y Tecnología de la Carne con la asistencia de los siguientes miembros: Sonia Ventanas, coordinadora de la comisión, Juan José Córdoba, Mario Estévez García, Enrique Regodón Amor (representante de los estudiantes) y Fernando Lobo Cartagena (representante del PAS).

Antes de comenzar la sesión, la coordinadora da la bienvenida a la comisión al representante de estudiantes, Enrique Regodón.

En dicha sesión se han tratado los distintos apartados incluidos en el orden del día:

1º. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior de la comisión, 3 de julio de 2023.

2º. Informe de la coordinadora.

- Proyectos de innovación y GID (Grupo de innovación Docente). En el mes de septiembre se realizó una reunión de con todo el profesorado del máster para una mejor coordinación entre las diferentes asignaturas del proyecto de innovación docente ABP, implantado desde el curso 22-23. Se establecieron dos coordinadores por semestre, en el primer semestre Trinidad Pérez Palacios y en el segundo semestre Sonia Ventanas Canillas. Además, se informó de la solicitud de un nuevo proyecto de innovación docente basado en el empleo de la clase invertida, liderado por la profesora Trinidad Pérez Palacios, para el Máster en CYTC desde el GID en Ciencias de los Alimentos dentro de la convocatoria de 2023-2024 de proyectos de innovación docente de la Universidad de Extremadura. Este proyecto se ha concedido con una dotación de aproximada de 500 euros dedicado principalmente a formación de los profesores en esta metodología de innovación docente y a la difusión de los resultados obtenidos.
- El curso se ha iniciado el día 20 de septiembre de 2023 con 8 alumnos matriculados, dos de ellos becados por la fundación Carolina.
- Se ha realizado la asignación tutor académico-alumno para la asignatura de Practicas Externas. La información se encuentra publicada desde octubre en la página web de la Facultad de Veterinaria. A partir de Enero los alumnos en practicas deben estar dados de alta en la Seguridad Social, aspecto que en principio se está gestionado desde la Secretaria del centro.

	<p>COMISIÓN DE CALIDAD MÁSTER EN CIENCIA Y TECNOLOGÍA DE LA CARNE</p>	<p>Acta aprobada 14 de noviembre de 2023</p>	
---	---	--	---

- Se ha publicado tanto la oferta como el listado de asignación de Trabajos Fin de estudios para el Master en Ciencia y Tecnología de la Carne en la pagina web de la Facultad de Veterinaria

3º. Aprobación de la agenda del estudiante para el primer semestre del curso 23-24.

4º. Análisis de los resultados de las encuestas realizadas por la Comisión de Calidad durante el curso 22-23. En términos generales los resultados son muy satisfactorios siguiendo la línea de curso anteriores. En el caso de las respuestas relativas a la *valoración de los contenidos de las asignaturas en relación con las competencias*, para las asignaturas del primer semestre las respuestas fueron en todos los casos “muy interesantes” o “interesantes”. Para las asignaturas del segundo semestre los resultados fueron muy similares exceptuando la asignatura de Evaluación Sensorial donde un estudiante los calificó de “adecuados”. En el caso de las preguntas relativas al *grado de satisfacción* con las diferentes asignaturas, para todas las asignaturas las respuestas fueron “totalmente satisfecho” o “satisfecho”. La coordinadora indica que remitirá el análisis individualizado de cada asignatura a los profesores coordinadores de las mismas.

5º Adaptación de la titulación al RD 822/2021 (cambios sustanciales y no sustanciales) y de sostenibilidad curricular. Siguiendo indicaciones del Vicerrectorado de Planificación Académica la comisión realiza un reparto para realizar la identificación de Objetivos de Desarrollo Sostenibles en los contenidos o competencias del plan de estudios con el fin de adaptarse al currículo de sostenibilidad. En relación con los cambios sustanciales que pueden incluirse en el Máster se hacen diferentes propuestas de posibles modificaciones en relación en primer lugar a la modalidad de enseñanza, donde la propuesta se encamina hacia una modalidad semipresencial. En segundo lugar, modificaciones relacionadas con los contenidos impartidos planteando la inclusión de contenidos relacionados con innovación, o sostenibilidad, nuevas tendencias en las demandas del consumidor. Estos nuevos contenidos podrían abordarse de forma transversal en las diferentes asignaturas o bien a través de la creación de asignaturas nuevas. También se plantea la consulta a egresados del Master con diferentes perfiles (profesionales, de investigación etc..) sobre los contenidos recibidos y si se han alcanzado las competencias que se pretendían.

6. Ruegos y preguntas

 <p>UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA</p>	<p>COMISIÓN DE CALIDAD MÁSTER EN CIENCIA Y TECNOLOGÍA DE LA CARNE</p>	<p>Acta aprobada 14 de noviembre de 2023</p>	 <p>CÁCERES FACULTAD DE VETERINARIA</p>
---	---	--	--

Sin más se levanta la sesión a las 11:48 horas del día 14 de noviembre de 2023

Fdo. Sonia Ventanas (Coordinadora del Máster en CYTC)